



Aplazan reforma que busca reducir jornada laboral; la mandan a Parlamento Abierto

En San Lázaro ya está lista la ruta legislativa para la discusión de la reforma que busca reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral de los trabajadores, esto lo adelantó el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, quien confirmó que se llegó a un acuerdo con los grupos parlamentarios de oposición Acción Nacional, PRI, PRD, quienes, dijo, al principio se habían opuesto a la primera propuesta del dictamen de iniciativa de reforma.

Por su parte, la diputada Susana Prieto Terrazas, de Morena, y quien presentó esta propuesta de iniciativa informó que el Parlamento Abierto iniciará para poder empezar este análisis, discusión y, posteriormente, votación de esta iniciativa de reforma constitucional y es que para ello, dijo, se busca recibir comentarios de especialistas, pero también de trabajadores y por eso se realizará este parlamento a través de una comisión plural que tenga la representación de las siete bancadas en la Cámara baja e iniciará el próximo 16 de octubre.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6630?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6630&authkey=!AB0rcCynqOtypKo&ithint=video&e=i2zjh2>